

finde semana

CULTURA

“Hoy termina un viaje de 200 años”

El tesoro de ‘La Mercedes’ regresa a España tras cinco años de litigios **PÁGINA 34**



REVISTASÁBADO

Christine Lagarde machaca con ‘charme’

Acumula más poder que DSK en el FMI. Y cuida su “Placer Interior Bruto” **PÁGINAS 43 A 45**



BABELIA

¿A dónde fueron los intelectuales?

Sondeo entre filósofos, escritores o científicos sobre el pensamiento crítico



Las empresas que perdonen deuda a los Ayuntamientos cobrarán antes

- ▶ La fórmula del Gobierno, aún por definir, no será aplicable hasta mayo
- ▶ Los proveedores calculan que las Administraciones deben 40.000 millones

Cobrar menos para cobrar antes. Esta es la oferta del Gobierno a empresas y autónomos asfixiados por la crisis, que esperan desde hace meses o años a que los Ayuntamientos paguen lo que les deben. Las organizaciones de proveedores de la Administración calculan que la deuda de Gobierno, comunidades y Ayuntamientos ronda los 40.000 millones. El ministro de Hacienda, Cristóbal Montoro, había anunciado esta semana “un procedimiento para pagar a los proveedores en semanas, en meses”. Lo que trascendió ayer del Consejo de Ministros fue menos de lo anunciado. Eso sí, que para cobrar los proveedores deberán esperar, en el mejor de los casos, hasta mayo.

La vicepresidenta Soraya Sáenz de Santamaría no dio detalles sobre el plan. La nota del Consejo ofreció pistas: las entidades locales podrán endeudarse para financiar las obligaciones de pago que se abonen a los proveedores. Y se precisan como “criterios para la prioridad del cobro” la antigüedad de la factura y que las empresas renuncien a parte de la deuda. Los que más deuda perdonen recibirán trato preferente. Antes del 15 de marzo, los Ayuntamientos deben detallar a Hacienda las facturas sin pagar que acumulan hasta el 31 de diciembre de 2011.

PÁGINA 18

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 24**



Iñaki Urdangarin y la infanta Cristina, a su llegada anoche al palacio de Marivent, en Mallorca. / LL. GENÉ (AFP)

Varios países árabes abogan por armar a la oposición siria

Occidente se inclina por asfixiar a El Asad con más sanciones

La primera conferencia internacional sobre Siria, celebrada ayer en Túnez, hizo aflorar las diferencias que existen entre Occidente y los países árabes sobre cómo frenar la represión del régimen de Bachar el Asad. Mientras las potencias regionales, entre ellas Catar, apuestan por una intervención militar rápida o, como mantuvo Arabia Saudí, por armar a la oposición, los países occidentales y Turquía son partidarios de más sanciones para ahogar a la dictadura y de reforzar la ayuda humanitaria. **PÁGINAS 3 Y 4**

La exjefa de la CAM que falseó las cuentas pide 10 millones de indemnización

La ex directora general de Caja Mediterráneo (CAM) María Dolores Amorós, despedida por el Banco de España en septiembre, reclamó ayer en el juicio de su demanda por despido 10 millones de indemnización por el tiempo que le restaría hasta su jubilación. Amorós se había adjudicado una pensión vitalicia de 369.497 euros anuales. **PÁGINA 16**



El juez interroga hoy a Urdangarin por cinco presuntos delitos

Iñaki Urdangarin comparecerá esta mañana en Palma de Mallorca ante el juez José Castro, quien le ha citado como imputado para intentar aclarar su participación en una trama empresarial a la que se vincula con cinco presuntos delitos: fraude fiscal, malversación de caudales, prevaricación, engaño a la Administración y falsedad documental. La Fiscalía Anticorrupción, que in-

cluye al yerno del Rey en la supuesta red corrupta, decidirá tras escucharle si reclama una fianza de responsabilidad civil por los fondos públicos malversados. Urdangarin ha preparado su defensa estos últimos días en Madrid, acompañado de su esposa, la infanta Cristina. Es la primera vez que un miembro de la familia real acude imputado a un juzgado. **PÁGINAS 10 Y 11**

El diario ‘Público’ cierra al no conseguir nuevos inversores

El diario *Público*, la cabecera más joven de la prensa nacional, salió ayer a la calle por última vez. La empresa comunicó a la plantilla, formada por 160 trabajadores, que no había logrado la inyección de capital necesario para mantener su edición impresa. La editora encabezada por Jaime Roures buscaba una aportación de nueve millones. **PÁGINA 31**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 24**